

令和 3 年 3 月 12 日

各 位

有料老人ホームメディアシスト市谷柳町
施設長 佐藤 恵一

新型コロナウイルス感染判明について

当施設において、ご入居者 1 名(90 代・女性・ほぼ自立)が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

お客様および関係者の皆様には、ご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

判明の経緯といたしまして、高齢者入所施設の全職員を対象とした PCR 検査を当施設でも 3 月 8 日から 11 日にかけて順次行いました。その際に、ご希望のあったご入居者 6 名も同時に検査を受けましたところ 3 月 10 日の夕方に入居者 1 名の陽性が判明しました。

上記を受けて、管轄保健所と連携し、当該ご入居者を居室にて隔離対応を行い、無症状ではありましたが 3 月 11 日に新型コロナ対応病院に入院をされています。濃厚接触者については入居者 1 名が該当すると判定されており、3 月 24 日までの 2 週間を居室にてお過ごしいただくことになりました。

3 月 12 日までに全ご入居者への PCR 検査の実施を行い、現在は検査結果を待っている状況です。3 月 13 日に出る検査結果をもって職員、ご入居者の状況が判明致します。

なお、当施設において、ご入居者および職員に、当該ご入居者の感染と直接関連すると思われる体調変化等は、現段階では確認されておりません。

この先、感染の拡大状況により、介護業務に大幅な変更が生じる可能性があります。感染の拡大防止を最優先させていただき観点から、ご入居者への介入頻度を減らすこともございます。何卒ご理解・ご協力下さいます様お願い致します。

引き続き、管轄保健所のご指示をいただきながら、感染防止および感染拡大の防止に全力で対応して参ります。